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PÁGINA 5

PM REFORÇA EFETIVO COM 544 NOVOS SOLDADOS JÁ APTOS A PATRULHAR NO ESTADO DO RJ

SAÚDE: ‘DENTINHO FELIZ’ FUNCIONA DE
SEGUNDA A SEXTA-FEIRA EM ITAPERUNA, RJ

Diariamente, são mobilizados mais de 20 agentes do Detran.RJ, PM, Polícia Civil e Detro em cada uma das operações
PÁGINA 2

J Em Itaperuna, RJ, a Secretaria Municipal
de Saúde segue realizando importante
trabalho no município, com seus inúmeros
setores, além de projetos e ações que visam
bem atender a população. E, dentre os setores
que vem se destacando, o COIJ (Centro
Odontológico Infanto-Juvenil), conhecido
carinhosamente como “Dentinho Feliz”
funciona de segunda a sexta-feira, no horário
de 12h às 17h. O setor atende crianças de 0
a 17 anos. O “Dentinho Feliz” fica localizado
na Rua José da Silveira Goulart, s/n, no
Bairro Cehab. Confira quais serviços são
ofertados na unidade. PÁGINA 3
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COIJ (Centro Odontológico Infanto-Juvenil), conhecido carinhosamente como “Dentinho Feliz”
funciona de segunda a sexta-feira, no horário de 12h às 17h. O setor atende crianças de 0 a 17 anos
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PETS: SAIBA COMO E POR
QUE É IMPORTANTE CORTAR AS

UNHAS DO SEU CACHORRO

INDÚSTRIA É
DESTAQUE NA GERAÇÃO

DE EMPREGOS NO
NORTE FLUMINENSE

FORÇA-TAREFA PARA REPRIMIR MOTOS
IRREGULARES É AMPLIADA NO ESTADO
J Para dar mais segurança à população, a
força-tarefa do Governo do Estado do RJ, que
tem o objetivo de reprimir a circulação de
motos sem placas e veículos irregulares vai
ampliar suas ações. Desta terça-feira (21),
agentes do Detran e do Detro e policiais civis
e militares estarão atuando em 10
fiscalizações diárias. As blitzes acontecem
diariamente, incluindo nos fins de semana, em
todos os turnos – de manhã, à tarde e à noite.
E, em breve, chegarão a um total de 16
fiscalizações por dia em todo o território
fluminense. PÁGINA 5

FO
TO

: R
EP

RO
DU

ÇÃ
O

FO
TO

: R
EP

RO
DU

ÇÃ
O

FO
TO

: R
EP

RO
DU

ÇÃ
O



PÁGINA 225 DE MARÇO DE 2023 O ITAPERUNENSE

PECLY & GARCIA LTDA-ME  CNPJ Nº 02.441.744/0001-77
Rua José de Freitas nº 43 - Centro - Cep.: 28.300.000 - Itaperuna/RJ - TEL:(22) 99948-1737  E-

mail: oitaperunense@yahoo.com
EDITOR/DIRETOR: ANDRÉ GARCIA
FILIADO A ADJORI - ASSOCIAÇÃO DOS DIRETORES DE JORNAIS DO INTERIOR DO ESTADO

DO RIO DE JANEIRO.
* A DIREÇÃO DA EMPRESA NÃO SE RESPONSABILIZA PELOS CONCEITOS E OPINIÕES

EMITIDOS, ATRAVÉS DE ARTIGOS E CRÔNICAS PUBLICADOS NESTE JORNAL, QUE NÃO SEJAM
DA EDITORIA DO ÓRGÃO.
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SAIBA COMO E POR QUE É IMPORTANTE
CORTAR AS UNHAS DO SEU CACHORRO
J O hábito de cortar regularmente as unhas dos pets é

essencial para se manter a higiene, o bem-estar e a saúde
deles. Os tutores devem ter cuidado para não machucar
ou causar sangramentos durante o corte. Segundo o
coordenador do curso de Medicina Veter inária  da
Faculdade Anhanguera, Adolfo Carlos Barreto Santos, as
unhas grandes atrapalham o caminhar dos bichinhos,
podendo até desencadear problemas na coluna do animal
com o passar do tempo.

“O ideal é que o responsável realize esse tipo de
higienização a cada duas semanas e não espere até a
próxima ida ao petshop. O ideal para a execução do corte
de unhas é levar o animal a um local especializado pois o
responsável pode machucar o animal se o corte for feito
de forma incorreta. Ao tornar essa atividade um costume,
o responsável garantirá o bem-estar do animal, além de
evitar possíveis acidentes domésticos com crianças e ajuda
na conservação de móveis e objetos do ambiente onde o
pet vive”, afirma o docente.

ANATOMIA DA UNHA DO CACHORRO
As unhas dos cachorros são parecidas com as humanas:

a parte firme e rígida da unha é formada por queratina,
uma proteína sintetizada por muitos seres vivos para
formar diversas estruturas do corpo. A diferença é que os
cachorros apresentam uma estrutura chamada “sabugo”,
uma rede muito sensível de vasos sanguíneos responsável
por nutrir a unha do animal.

O sabugo é uma região rosada, facilmente identificável
em animais que têm a unha clara. Nesses casos, segundo
o especialista, é mais fácil o ato de cortar a unha. O
problema é quando o animal têm unha escura: é preciso ir
aparando a unha do cachorro por partes, para não cortar
o sabugo. Caso a região seja atingida, é possível que haja
sangramento.

QUANDO CORTAR A UNHA DO CACHORRO?
Para identificar o momento certo de cortar a unha do

animal, o tutor pode ficar atento se o cão produz barulho
de atrito com o chão ao caminhar, uma espécie de “tic-
tic”. Em alguns casos, se a unha estiver incomodando o
cachorro, o caminhar do pet sofrerá alterações, andando
com a patinha levemente levantada, por exemplo.

UNHA GRANDE PODE CAUSAR PROBLEMAS
Com o passar do tempo, as unhas podem encravar,

quebrar e causar até problemas de mobilidade, locomoção
e dores na coluna do animal. Sem o devido corte, elas
crescem de forma curvada, podendo até penetrar na patinha
do cachorro.

O responsável também deve prestar atenção à unha do
“dedo vestigial” do animal. Os cães têm 5 dedos nas patas
dianteiras, e quatro dedos nas patas traseiras. O dedo
vestigial é o do meio da pata da frente, que exceto em
casos de má-formação, não toca o chão quando o cachorro

caminha. Por isso, essa unha tende a ser maior e curvada,
e precisa ser cortada com mais regularidade.

“A recompensa é uma forma de tornar o momento mais
agradável para o animal, além de complementar com
carinhos. Lembrando que se o responsável nunca fez isso
antes, é importante garantir que tem os itens adequados
para realizar a tarefa como cortadores e tesouras de unha
apropriadas para animais, disponíveis em diversas versões
no mercado pet”, finaliza o professor universitário.

Sobre a Anhanguera
Fundada em 1994, a Anhanguera faz parte da vida de

milhares de alunos, oferecendo educação de qualidade e
conteúdo compatível com as necessidades do mercado de
trabalho, em seus cursos de graduação, pós-graduação e
extensão, presenciais ou a distância. Em 2023, passou a
ser a principal marca de ensino superior da Cogna
Educação, com o processo de unificação das instituições,

visando o conceito lifelong learning, no qual proporciona
acesso à educação em todas as fases da jornada do aluno.

A instituição ampliou seu portfólio, disponibilizando
novas opções para cursos Livres; preparatórios, com
destaque para o Intensivo OAB (Ordem dos Advogados
do Brasil); profissionalizantes, nas mais diversas áreas de
atuação; EJA (Educação de Jovens e Adultos) e técnicos.

Com grande penetração no Brasil, a Anhanguera está
presente em todas as regiões com 117 unidades próprias e
1.398 polos em todo o país. A instituição presta inúmeros
serviços à população por meio das Clínicas-Escola, na área
de Saúde e Núcleos de Práticas Jurídicas, locais em que
os acadêmicos desenvolvem os estudos práticos. Focada
na excelência da integração entre ensino, pesquisa e
extensão, a Anhanguera tem em seu DNA a preocupação
em compartilhar o conhecimento com a sociedade também
por meio de projetos e ações sociais.

Pets: Saiba como e por que é importante cortar as unhas do seu cachorro
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INDÚSTRIA É DESTAQUE NA GERAÇÃO
DE EMPREGOS NO NORTE FLUMINENSE
J Com 1 mil vagas abertas no Norte

Fluminense, a indústria foi o grande destaque
da geração de empregos no primeiro mês do
ano. O compilado foi feito pela Firjan a partir
da plataforma Retratos Regionais. Das nove
cidades que compõem a região, apenas São
Fidélis (-27) e Campos (-131) registraram saldo
negativo, enquanto Macaé (+721) manteve os
saldos positivos consecutivos desde setembro
de 2020, quando o mundo vivia o auge da
pandemia de Covid-19.

“O início de ano é notoriamente um período
de encerramento de contratos temporários de
trabalho, principalmente no Comércio. Somado
aos novos governantes e diretrizes públicas, nós
temíamos que os números não fossem os
melhores. Mas o Norte Fluminense, e a indústria
em particular, demonstrou mais uma vez sua
importância para a economia de todo o estado”,
destacou o presidente da Firjan Norte
Fluminense, Francisco Roberto de Silveira.

Dentro do setor industrial da região, a
“Construção” (+831) e a “Manutenção e
reparação de embarcações” (+303) foram os
que mais abriram vagas em janeiro na região.
Serviços (+254) e Agropecuária (+20) também
tiveram saldos positivos, ao contrário do
Comércio (-237). Segundo especialistas da
federação, a queda é oriunda dos contratos
temporários de trabalho encerrados no fim do
ano.

Ainda assim, Macaé (+721) e São João da
Barra (+376) se destacaram como as cidades
que mais abriram postos de trabalho no estado
– respectivamente, a terceira e a sexta cidade
com mais vagas abertas. Só a Indústria em
Macaé registrou saldo de 885; já em São João,
o setor de Serviços foi o maior contratante
(+189), seguido da Indústria (+121).

Indústria alavancou empregos em todo o
estado

O setor industrial – contemplando as
indústrias extrativas, de transformação,
construção civil e Serviços Industriais de
Utilidade Pública – abriu em todo o estado 3.728
novos postos de trabalho. Com isso, a Macaé se mantém com saldos positivos consecutivos desde setembro de 2020, auge da pandemia

SAÚDE: ‘DENTINHO FELIZ’ FUNCIONA DE
SEGUNDA A SEXTA-FEIRA EM ITAPERUNA, RJ
J Em Itaperuna, RJ, a Secretaria

Municipal de Saúde segue realizando
importante trabalho no município, com seus
inúmeros setores, além de projetos e ações
que visam bem atender a população.

E, dentre os setores que vem se
destacando, o COIJ (Centro Odontológico
Infanto-Juvenil), conhecido carinhosamente
como “Dentinho Feliz” funciona de segunda
a sexta-feira, no horário de 12h às 17h. O
setor atende crianças de 0 a 17 anos.

O “Dentinho Feliz” fica localizado na Rua
José da Silveira Goulart, s/n, no Bairro Cehab.
Confira quais serviços são ofertados na
unidade!

– Realização de extrações dentárias;
– Restauração de dente cariado;
– Aplicação de flúor para prevenir a cárie;
– Atendimentos de crianças com

necessidades especiais;
– Remoção de freio lingual em recém-

nascidos para auxiliar na amamentação.
O prefeito Alfredo Paulo Marques

Rodrigues, Alfredão; o vice-prefeito Emanuel
Medeiros, Nel; e o secretário Municipal de
Saúde Marcelo Poeys estão frequentemente
reunidos, trabalhando por uma Saúde de
qualidade e humanizada, buscando atender as
demandas da pasta de maneira eficaz, a fim
de beneficiar os munícipes.

Acompanhe as notícias e informações
sobre a Secretaria Municipal de Saúde e
demais secretarias, pelas redes sociais da
Prefeitura de Itaperuna!

Com informações: DECOM/
Itaperuna/RJ

COIJ (Centro Odontológico Infanto-Juvenil), conhecido carinhosamente como “Dentinho Feliz”
funciona de segunda a sexta-feira, no horário de 12h às 17h. O setor atende crianças de 0 a 17 anos
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federação ressalta que, em janeiro, o setor
reabriu quase a totalidade das vagas fechadas
em dezembro do ano passado e foi o que
registrou o maior saldo de empregos.

Das dez classes econômicas que mais se

destacaram, seis são do setor industrial:
Const rução de  Edif íc ios  (+857) ;
Manutenção e Reparação de Embarcações
(+402) ;  Captação,  Tra tamento  e
Distribuição de Água (+380); Montagem de

Instalações Industriais e de Estruturas
Metálicas (+378); Serviços Especializados para
Construção não Especificados Anteriormente
(+359) e Construção de Obras de Arte
Especiais (+334).
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Diariamente, são mobilizados mais de 20 agentes do Detran.RJ, PM, Polícia Civil e Detro em cada uma das operações

FORÇA-TAREFA PARA REPRIMIR MOTOS
IRREGULARES É AMPLIADA NO ESTADO

J Para dar mais segurança à população,
a força-tarefa do Governo do Estado que tem
o objetivo de reprimir a circulação de motos
sem placas e veículos irregulares vai ampliar
suas ações. Deste terça-feira, dia 21, agentes
do Detran e do Detro e policiais civis e
militares estarão atuando em 10 fiscalizações
diárias – nas zonas Norte, Sul e Oeste da
capital; Niterói, São Gonçalo e Baixada
Fluminense. As blitzes acontecem
diariamente, incluindo nos fins de semana, em
todos os turnos – de manhã, à tarde e à noite.
E, em breve, chegarão a um total de 16
fiscalizações por dia em território fluminense.

Os locais das blitzes são determinados por
um planejamento estratégico realizado em
conjunto com os órgão fiscalizadores,
seguindo denúncias que chegam à Ouvidoria
do Detran.RJ e estatísticas do Instituto de
Segurança Pública (ISP), que vinham
identificando um grande número de
ocorrências praticadas por pessoas que se
deslocam em motocicletas para cometer
delitos .

Desde o início das atividades, em 18 de
julho passado, foram realizadas 1.385
operações, com 78.096 veículos parados em
blitzes, 9.879 motos rebocadas – sendo 2.760
por problemas de placas – e mais de 250
CNHs recolhidas por diversos motivos.

As cinco principais infrações registradas
nas operações de fiscalização de veículos
irregulares são: licenciamento atrasado do
veículo; condução de veículo sem possuir
CNH ou permissão para dirigir; veículo com
sistema de sinalização ou placa alterada;
veículo em mau estado de conservação; e
falta do cinto de segurança. Além dos dados
acima, as operações também reúnem outros
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números  bem express ivos :  4 .499
automóveis foram removidos ao longo
desses meses, com 12 motos roubadas
sendo recuperadas,  e  11 quadriciclos
removidos, entre outros.

Sobre as operações
Diariamente, são mobilizados mais de 20

agentes do Detran.RJ, PM, Polícia Civil e
Detro em cada uma das operações. Para

dar mais transparência aos procedimentos,
os policiais militares atuam com câmeras
portáteis. Além de garantir a segurança da
operação, os PMs fazem revistas à procura
de armas e drogas. Já os policiais civis
estão também em busca de condutores com
mandado de prisão em aberto.

Os  agentes do Detran atuam na
fiscalização de trânsito, aplicando multas e

demais penalidades previstas no Código de
Trânsito Brasileiro. O Detro, por sua vez,
disponibiliza os reboques que transportam os
veículos apreendidos para três pátios –
localizados na Praça da Bandeira, em
Vargem Grande e no município de
Seropédica. Os agentes do Detro também
reprimem o transporte clandestino durante
as operações.

Agentes estão habilitados para atuar nos programas de proximidade Patrulha Escolar e Bairro Presente

PM REFORÇA EFETIVO COM 544 NOVOS
SOLDADOS JÁ APTOS A PATRULHAR NO RJ
J Em uma semana, a Secretaria de Estado

de Polícia Militar do Rio de Janeiro reforçou
seu efetivo com 544 novos soldados, já aptos a
exercer o policiamento preventivo e ostensivo
em todo o território estadual. Na sexta-feira
(17), foi realizada a cerimônia de formatura de
230 policiais no Centro de Formação e
Aperfeiçoamento de Praças (Cfap), em
Sulacap, na Zona Oeste do Rio. Na sexta-feira
passada, foram formados outros 314 novos
policiais.

Durante a solenidade de formatura desta
sexta-feira, o vice-governador e secretário do
Ambiente e Sustentabilidade, Thiago Pampolha,
reiterou a importância do ingresso dos novos
soldados na corporação.

– É um contexto complexo que nos exige a
segurança pública em um estado desafiador
como o Rio de Janeiro. Reconhecer a
importância e o esforço de cada soldado que
se forma aqui hoje é fundamental. Não vamos
economizar recursos, dedicação e trabalho para
que a posição de melhor polícia do Brasil se
mantenha e cresça a cada dia – discursou
Pampolha, que representou o governador
Cláudio Castro na cerimônia.

O secretário de Estado de Polícia Militar,
coronel Luiz Henrique Marinho Pires,
lembrou que a cerimônia de formatura
concluiu um ciclo de recomposição do efetivo
da Polícia Militar do Rio de Janeiro iniciado
há quase dez anos, referindo-se à última
turma regular do concurso de 2014. Depois
de parabenizar a gestão do governador
Cláudio Castro por ter recolocado o Rio de
Janeiro no caminho do desenvolvimento
econômico e social, o coronel Henrique
enfatizou os investimentos na área de
segurança, citando o exemplo do Cfap:

– O nosso Cfap passou por obras de
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recuperação e, hoje, está em condições de
receber quatro novas turmas ao mesmo tempo,
um total de 1.760 alunos. E estamos construindo
uma nova companhia para ampliar ainda mais
essa capacidade – disse o oficial, lembrando a
realização de um novo concurso, este ano, para
selecionar mais dois mil candidatos.

Além da formação teórica e prática
oferecida pelos instrutores do Cfap, os novos
policiais dessas duas turmas já estarão
habilitados para atuar em dois programas
específicos da corporação de polícia de
proximidade: Patrulha Escolar e Bairro
Presente.

Também fizeram parte da grade curricular
das duas turmas noções básicas sobre a Lei

Maria da Penha, uma forma de preparar os
novos policiais para atuar no enfrentamento de
casos de violência contra mulher, hoje uma das
maiores demandas recebidas pelo Serviço 190.

Paraty ganhou equipe da Patrulha Maria
da Penha

Após a formatura, foi realizada a cerimônia
de entrega de quatro novas viaturas – picapes
Ford Ranger blindadas e com tração nas quatro
rodas – ao programa Patrulha Maria da Penha
Guardiões da Vida (PMP-GV). Uma das
viaturas vai operar na 2ª Companhia
Independente da Polícia Militar, localizada em
Paraty, na Costa Verde, que acaba de ganhar
uma equipe especializada do programa
preventivo de enfrentamento à violência contra

mulher.
A partir de agora, o programa Patrulha Maria

da Penha passa a contar com 46 equipes
especializadas, atuando em todo o território
estadual. Com o novo núcleo do programa na
2ª CIPM, para o atendimento às mulheres de
Paraty, a Patrulha Maria da Penha do 33º BPM
(Angra dos Reis) terá melhores condições de
atender as demandas nos municípios de Angra
e Mangaratiba.

Desde que foi lançado, há pouco mais de
três anos e meio, o programa Patrulha Maria
da Penha já realizou 160 mil atendimentos a
mulheres em situação de violência,
principalmente em ações de acompanhamento
das medidas protetivas.
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9ª CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE
SAÚDE É REALIZADA EM ITAPERUNA, RJ

J Em Itaperuna, RJ, a Secretaria Municipal
de Saúde com o apoio do Conselho Municipal
de Saúde realizou no auditório da UNIG, na
última terça-feira, 21 de março, a 9ª
Conferência Municipal de Saúde.

Na oportunidade, o secretário Municipal de
Saúde Marcelo Poeys participou da abertura
oficial do evento, que contou com a presença
do vice-prefeito Emanuel Medeiros (Nel),
representando o prefeito Alfredo Paulo
Marques Rodrigues, Alfredão.

“Hoje é um dia muito importante, nesta fase
municipal da Conferência. Nossos usuários
precisam de atenção e acolhimento e estamos
trabalhando para prestar um serviço melhor
para os munícipes. Todos nós devemos trabalhar
para garantir os direitos de todos os cidadãos e
neste evento, precisamos compartilhar opiniões
e sugestões durante os quatro eixos temáticos,
visando proporcionar uma gestão igualitária.
Que este dia seja produtivo e haja importantes
contribuições para a nossa Saúde”, comenta o
secretário Marcelo Poeys.

Já o vice-prefeito Nel destacou o momento
político da região Noroeste Fluminense, com
dois representantes nos governos Estadual e
Federal.

“Deixo um abraço do prefeito Alfredão, que
está cumprindo outros compromissos de
agenda. Também gostaria de parabenizar o
secretário Marcelo Poeys pelo excelente
trabalho, que vem dando sequência ao trabalho
da Adriana Levone. É importante destacar que
o deputado Estadual Jair Bittencourt e o
deputado Federal Murillo Gouvêa vem
trabalhando pela nossa cidade e região. E,
certamente, também teremos conquistas na
área da Saúde”, comenta o vice-prefeito.

A 9ª Conferência Municipal de Saúde teve
como lema “Garantir Direitos e Defender o
SUS, a Vida e a Democracia - Amanhã vai ser
outro dia”. O evento oportunizou espaços de
diálogo entre governo e sociedade, para a
construção das políticas públicas do Sistema
Único de Saúde (SUS).

Um espaço democrático de debates
coletivos, visando a discussão de propostas de
organização municipal, onde governo e
sociedade civil organizada debateram e
decidiram as prioridades nas Políticas Públicas
de Saúde, para os próximos anos.

Além disso, buscou aliar a situação de saúde
da população, a estrutura das Redes de Serviços
e de Atenção à Saúde, bem como os processos
de trabalho da Secretaria Municipal de Saúde,
a fim de formular diretrizes para subsidiar a
elaboração do Plano Municipal de Saúde.

As deliberações aprovadas serão
encaminhadas para a 17ª Conferência Nacional
de Saúde, podendo ser contempladas no
próximo ciclo de planejamento da União e servir
de subsídio para a elaboração do Plano Nacional
de Saúde e Plano Plurianual de 2024- 2027.

Também participaram do evento Carlos
Eduardo dos Santos, articulador do Noroeste
do Estado do Rio de Janeiro; Alideide de
Oliveira Secunho, secretário Municipal de
Governo; os vereadores Glauber Pessoa Bastos
e Sinei dos Santos Menezes (Torresmo);
representantes do Conselho Municipal de
Saúde; profissionais da Secretaria Municipal de
Saúde; demais autoridades e participantes.

IMPORTÂNCIA DAS
CONFERÊNCIAS DE SAÚDE

Estas conferências são importantes espaços
de participação popular e, a cada quatro anos,
como previsto na Constituição, o Conselho
Nacional de Saúde organiza junto ao Ministério

da Saúde, a Conferência Nacional de Saúde,
que contempla as etapas municipais, estaduais,
além da etapa nacional. Esse é o momento de
avaliar a situação de saúde do povo brasileiro,
elaborando propostas que atendam às
necessidades de saúde da população em
consonância com os princípios do SUS.

17ª CONFERÊNCIA NACIONAL DE
SAÚDE

É importante lembrar que a 17ª Conferência
Nacional de Saúde conta com três etapas:

- Etapa Municipal: de novembro de 2022 a
março de 2023;

- Etapa Estadual e do Distrito Federal: de
abril a maio de 2023;

- Etapa Nacional: 02 a 05 de julho de 2023.
Ainda vale destacar que as atividades

preparatórias compreendem o período de

outubro de 2021 a maio de 2023; e as
conferências livres de novembro de 2022 a
maio de 2023.

Acompanhe as notícias e informações sobre
a Secretaria Municipal de Saúde e demais
secretarias, pelas redes sociais da Prefeitura
de Itaperuna!

DECOM Itaperuna, com informações
do Ministério da Saúde

Na oportunidade, o secretário Municipal de Saúde Marcelo Poeys participou da abertura oficial do evento
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Evento aconteceu no Auditório da Unig Campus V de Itaperuna
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